



## **Perfil. Carlos Holmes Trujillo García**

Carlos Holmes Trujillo García se posesionó como Ministro de Defensa Nacional el 16 de noviembre de 2019.

Trujillo García era abogado con una gran experiencia y conocimiento del sector público de Colombia, doctor en Derecho y Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad del Cauca, con especialización en Derecho Penal y Criminología, y Máster en Negocios Internacionales de la Universidad de Sofía, Tokio (Japón).

Como parte de su experiencia diplomática representó a Colombia en distintos cargos diplomáticos en el Japón, entre ellos, cónsul de Colombia en Tokio y embajador ante el país Nipón.

Fue representante permanente de Colombia ante la OEA, embajador de Colombia ante los gobiernos de Austria, Rusia, Suecia, Noruega, Finlandia, Islandia, Dinamarca, Reino de Bélgica, el Gran Ducado de Luxemburgo y jefe de la Misión de Colombia ante la Unión Europea.

Su interés por la democracia colombiana que se evidenció durante toda su vida política, le permitió tener una activa participación en la Constituyente del 91 y en la fundación de la Federación Colombiana de Municipios, de la cual fue su primer presidente.

Durante su carrera como servidor público se desempeñó como alcalde de Cali, ministro de Educación Nacional y Alto Comisionado para la Paz. Así mismo, fungió como ministro del Interior y ministro delegatario de funciones presidenciales.

Estadista, profesor de distintas universidades y columnista en diversos medios nacionales. Su aporte intelectual y académico se vio reflejado al ser el autor de las obras: El Compromiso; El Voto Programático, y Al Oído de Uribe: Cómo iniciar un nuevo proceso de paz en Colombia.

Antes de ser nombrado como Ministro de Defensa Holmes Trujillo se desempeñó como ministro de Relaciones Internacionales.

Como líder del sector Defensa orientó a las Fuerzas Militares y la Policía, así como a las empresas del Gsed, hacia la búsqueda de los resultados que permitieran a los colombianos la seguridad y la convivencia para que pudieran vivir y trabajar tranquilos.

Una vida entera dedicada al servicio público. Una carrera sin tachas ni cuestionamientos, consagrada al país.